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合同課題研究発表会にて、研究成果を発表しました！ 

３月１４日に瑞穂町スカイホールにて開催された合同課題研究発表会で、日頃の研究

成果等を発表させていただきました。当日は本校在校生のほかに、瑞穂中学校２年生も

参加してくれました。 

～発表した感想～ 

中学生の前でこのような発表をするのは初めてだったので緊張しましたが、中学生も

熱心に話を聞いていてくれて、とてもやりがいを感じました。来年度も発表する機会を

いただけたら、今回以上に頑張りたいと思います。（１年女子） 


